

Anthony Palmer als Brückenbauer zwischen Vatikan und „Word of Faith“-Movement

A) Die Vorgeschichte der Begegnung zwischen Tony Palmer und Papst Franziskus in Rom

[Klicken Sie hier, um den Artikel zu lesen.](#)

B) Das Wiedersehen in Rom und die weltweiten Folgen

Eine „Christian Leadership Convention“ in Texas, USA, evangelikal, charismatisch und pfingstkirchlich. Nicht wirklich der Ort, an dem wir eine Papstansprache vermuten würden ... , so beginnt ein Artikel im Internet von *Radio Vatikan*. In sachlicher und doch einfühlsamer Weise geht die Berichterstattung auf die Begegnung von Tony Palmer mit Papst Franziskus in Rom ein. Sie beschreibt, wie die Videobotschaft des ehemaligen brasilianischen Erzbischofs, in dessen Gebiet sich Palmer für die katholisch-charismatische Erneuerung eingesetzt hatte und dadurch ein vertrautes Verhältnis zu ihm entstanden war, von der *Kenneth Copeland Ministries (KCM)*-Leiterkonferenz aufgenommen wurde. Dabei wird das Unterschiedlichkeit nicht verhehlt, jedoch respektiert.

Hier ist der Text:

http://de.radiovaticana.va/news/2014/03/02/zungenrede_und_iphone-botschaft_des_papstes:_die_%C3%B6kumene_von_seiten/ed-777899

C) Die Veranstaltung auf der *Kenneth Copeland Ministries*-Leiterkonferenz mit Tony Palmer und dem Papst-Video (Auszug [hier](#))

D) Das Wunder der Einheit (= Fortsetzung des Berichts)

[Klicken Sie hier, um den Artikel zu lesen.](#)